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OGGETTO: Interrogazione del consigliere Sanfilippo Francesco 

sull’illuminazione pubblica 

 

 L’anno duemilaquattordici, il giorno _ventidue_ del mese di __aprile__ alle ore _17.00_  nella solita sala 

delle adunanze consiliari ‘Placido Rizzotto’ del Comune di Leonforte. 

 Alla    1a       convocazione che è stata partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 

all’appello nominale: 

CONSIGLIERI Pres. Ass. CONSIGLIERI Pres. Ass. 

1 BARBERA Davide X  11 FORNO Antonino X  

2 DI NASO Antonino X  12 TRECARICHI Massimiliano X  

3 ROMANO Floriana X  13 LA DELFA Antonino  X 

4 STELLA Francesca X  14 LIVOLSI Domenico X  

5 D’AGOSTINO Antonia X  15 VANADIA Pietro X  

6 GRILLO Salvatore X  16 GHIRLANDA Giovanni  X  

7 PEDALINO Rosa Elena X  17 SALAMONE Silvestro X  

8 SANFILIPPO  Francesco X  18 ROMANO Cristina X  

9 ASTOLFO Samantha  X 19 SMARIO Salvatore X  

10 LEONFORTE Angelo X  20 DI SANO Roberto   X 

   
Assegnati n. 20 Partecipano gli Amministratori: Il Vice Sindaco Lo Pumo e l’Assessore Presenti n. 17 

In carica n.  20 Maria Assenti  n.   3 

- Risultato che gli intervenuti sono in numero legale. 

- Presiede la la D.ssa Floriana Romano nella sua qualità di      Presidente                                            .               

- Partecipa il Segretario Comunale   Dott.ssa Anna Giunta          La seduta è            Pubblica                              .                              

- Nominati scrutatori i Sigg.ri: Trecarichi Massimiliano – Sanfilippo Francesco e Stella Francesca                      . 

    
⌧ Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la                    

regolarità tecnica. 
 

� Si esprime parere non favorevole__________________ 

        ____________________________________________ 

        ____________________________________________ 

                                                         IL CAPO SETTORE PROPONENTE 

                                  f.to__________________ 
 

 
⌧ Si attesta che la presente proposta di deliberazione non  

comporta oneri finanziari 
� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la        

regolarità contabile 

� Si esprime parere favorevole per quanto riguarda la    
copertura finanziaria (Prenot. N.    del             cap.    
bilancio                ) 
 
                                                     IL CAPO SETTORE BILANCIO 

                                                 f.to                                    . 



In continuazione di seduta, il Presidente del Consiglio Floriana Romano pone in trattazione 

l’argomento iscritto al punto 3 dell’o.d.g. avente per oggetto: ”Interrogazione del consigliere 

Sanfilippo Francesco sull’illuminazione pubblica”. 

Il consigliere Sanfilippo dà lettura dell’interrogazione che sub lett. “A” si allega al presente atto per 

farne parte integrante. 

L’assessore Maria dà lettura della risposta scritta che sub lett. “B” si allega al presente atto per 

farne parte integrante. Evidenzia che l’impianto è vetusto e quindi non si tratta di sostituire qualche 

lampadina ma di progettare per l’efficientamento energetico. 

(Alle ore 17.30 entra in sala il consigliere Di Sano). 

Continua dicendo di aver partecipato ad un incontro per l’accesso ai fondi europei, ai quali, per 

accedere, è necessario avere una situazione finanziaria sana. Si sta cercando di progettare per il 

futuro. Spiega che parte degli impianti sono gestiti dal Enel Sole in forza di una vecchia 

convenzione. Con i fondi del bilancio si riesce solo a tamponare. Sono stati fatti gli interventi 

possibili.  

(Si dà atto che entra in sala il Sindaco) 

Il consigliere Sanfilippo ringrazia per l’esauriente risposta e si dichiara soddisfatto perché si stanno 

sostituendo le lampadine. Molti problemi nascono con Enel Sole ed invita a far rispettare la 

convenzione. Invita a prevedere più somme in bilancio e a rivedere la gestione di alcuni servizi a 

domanda individuale. 

Alcuni Comuni stanno sostituendo con impianti a Led tramite una convenzione con Enel per quattro 

anni.  

Suggerisce di fare una convenzione con la ESCO per progetti di illuminazione pubblica. 

 

 

 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto, 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
F.to D.ssa Floriana Romano 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to Dott. ssa Anna Giunta  

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to Davide Barbera 

 

 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

La presente deliberazione  è stata pubblicata all'Albo on-line, istituito nel sito informatico di questo 
Comune, ai sensi dell'art. 32 della legge n. 69/2009 dal giorno 29/04/2014 dici giorni fino al  
13/05/2014 
 
Leonforte, lì 

 
IL RESPONSABILE DELLA PUBBLICAZIONE 

F.to _________________________ 
 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 

 
certifica, su conforme attestazione del Responsabile della pubblicazione, che la presente 
deliberazione è stata pubblicata all'albo on-line, sul sito istituzionale di questo Comune, 
all’indirizzo www.comune.leonforte.en.it, ai sensi dell’art. 32 della Legge 69/2009 il giorno 
29/04/2014 e vi è rimasta per 15 giorni consecutivi, ai sensi dell'art. 11 della Legge Regionale 03 
dicembre 1991, n. 44. 
 
Leonforte, lì IL SEGRETARIO GENERALE 

 
 

 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÁ 
 
Si attesta che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno ___________ 
 
� ai sensi del 1° comma dell'art. 12 della L.R. n. 44/1991, decorsi dieci giorni dalla pubblicazione. 

 
� ai sensi del 2° comma dell'art. 12 della L.R. n. 44/1991, dichiarata immediatamente esecutiva. 
 
Leonforte, lì 

 
IL SEGRETARIO GENERALE 
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Leonforte, lì 
 
 


